

# PRESSEMITTEILUNG

## PRESSEMITTEILUNG

vom 24. März 2015

### **SPERRFRIST 18.00 Uhr: Viele Gäste aus Politik und Gesellschaft beim Frühlingsempfang der CDU-Fraktion**

SPERRFRIST 18.00 Uhr

Rund 190 Gäste aus Politik, Wirtschaft, Vereinen und Verbänden sind heute (24. März 2015) zum Frühlingsempfang der CDU-Landtagsfraktion in die Villa 78 gekommen. „Ich freue mich, dass unser traditioneller Frühlingsempfang in diesem Jahr eine so große Resonanz erfährt. So viele Gäste hatten wir noch nie“, so der Vorsitzende der CDU-Fraktion, Daniel Günther.

Der Vorsitzende der FDP-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Wolfgang Kubicki, richtete ein Grußwort an die Gäste.

Zu Beginn des Abends hatte die CDU ein ernstes Thema in den Mittelpunkt gerückt: traumatisierte Kinder in Krisengebieten. Als Gast hatte die Fraktion Heiko Mielke eingeladen, der über die Arbeit des Vereins „Clowns ohne Grenzen“ und seine persönlichen Einsätze für Kinder aus Krisen- und Katastrophengebieten berichtete. Der Verein, der 2007 gegründet wurde, hat sich zum Ziel gesetzt, auf besondere Art und Weise diese Kinder für einen Moment lang aus ihrem traurigen Alltag zu entreißen und ihnen ein Lächeln auf ihre Gesichter zu zaubern. Regelmäßig fliegen Heiko Mielke und seine Clown-Kollegen zu Kindern, die in Armut leben, von Kriegen oder Flüchtlingskatastrophen traumatisiert sind oder aus ihrer Heimat vertrieben wurden.

Fraktionschef Günther zeigte sich beeindruckt von der Idee des Vereins und dem Engagement von Heiko Mielke und seinen Kollegen. „Mit ungewöhnlichen Einsätzen leisten Sie eine wirklich beispiellose ehrenamtliche Arbeit. Es ist ein unbezahlbares Geschenk, das Sie den Kindern machen“, so Günther.

Nach dem offiziellen Teil bestand für Gäste und Gastgeber – wie in den Jahren zuvor – die Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen und sich über das ein oder andere politische Thema in lockerer Atmosphäre auszutauschen.